

## 魚津市定例記者会見 12月

日時：平成26年12月1日（月） 午後1時30分～

場所：市役所第一会議室

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞社、朝日新聞社、  
富山テレビ、北日本放送、NHK、NICE TV、ラジオミュー  
市当局出席者：市長、副市長、教育長、企画総務部長、産業建設部長、民生部長、  
企画政策課長

### 1. 市長からの説明事項

#### (1) 平成26年を振り返って

今年はなんといっても7月19日深夜から20日未明にかけての集中豪雨による災害が最も印象に残る出来事であった。とりわけ水田をはじめとする農業インフラの被害が大きく、11月中旬に農業施設の災害認定査定がようやく終了した次第である。この後も天候をみながら一日も早い復旧に取り組んでまいりたい。

- 1月 全国高校サッカー選手権大会で富山第一高校が優勝。市出身の城山選手、浜住選手が活躍。
- 2月 バイ飯が魚津の新メニューとして提供始まる。
- 3月 櫻井麻那さん（吉島在住）がNHKのど自慢グランドチャンピオンに。  
富山労災病院の新棟整備工事が本格着工。
- 4月 しんきろうマラソン、3年連続で5,000人超のエントリー。
- 5月 若者のパワーで「よっしゃこい！CHOUROKU祭り」2回目の開催。
- 6月 森本名誉市民お別れの会
- 8月 トランスジャパンアルプスレース、初めて実行委員会を立ち上げ大会運営に協力。大会を通じてゴール地点の静岡市と交流。  
立山黒部ジオパークが日本ジオパークに認定。  
富山県東部消防組合消防音楽隊が発隊。
- 11月 長勢甚遠氏 名誉市民推戴式  
平成29年春に開催予定の全国植樹祭の会場に桃山運動公園が決定。  
魚津市出身のロッテ石川投手がパ・リーグ新人王に。

### 2. 質疑応答での市からの説明内容

「ロッテ石川投手のパ・リーグ新人王獲得について」

《記者からの質問》

新人王になり祝賀会も開催するということで後援会の会員を増やすチャンスかと思うが、会員数の目標などは？

《回答》

現在、個人会員は240名だが、新人王に選ばれたことで増えることを期待している。魚津市出身で関東在住の方にも熱心に会員の勧誘をしてもらっている。

《記者からの質問》

子ども達向けの野球教室などの開催予定はないのか？また、10勝目を挙げた時のCS映像を流すことはできないのか？

《回答》

12月27日に市内少年野球チームの中からピッチャーとキャッチャー約50名を対象に指導を行う予定（時間未定、会場は桃山運動公園屋内練習場）。その後、約30分間トークショーを開催する。入場無料なので多くの方に集まっていただきたい。シーズン中の活躍の様子と新人王受賞の時のインタビューの映像を編集し、祝賀会会場で上映する。

「衆議院議員総選挙について」

《記者からの質問》

安倍内閣は地方創生を掲げているが、地方の実情を本当に見ているのかという声もある中、この選挙に際し首長として国の政治に一言を。

《回答》

年末で、新年度に向けた節目の時でもある。速やかに新年度予算編成作業を進めていただき、地方が新年度の事業展開の中で支障を来さないようにということを目指す。地方創生はじめいろいろな政策も、選挙の時だけというのではなく、地方の格差などに配慮した予算付けを早期に実施してほしい。

「埋没林博物館リニューアルについて」

《記者からの質問》

リニューアルの具体的な内容は？

《回答》

エントランスと通路の改修、展示ホールでは蜃気楼やジオパーク関連の展示を取り入れる予定である。

「小学校統廃合について」

《記者からの質問》

吉島・片貝・西布施の統合小学校の名称募集も終わり、今後のスケジュールはどうなるのか？

《回答》

12月12日に統合委員会を開催し、学校名の募集結果について報告するとともに学校名をある程度選んでもらうことになろうかと思う。1月の教育委員会会議で名称を決定後、議会へ提案し承認を得るという手順になる。